

PROPRETÉ Les actions citoyennes, initiées par des communes ou encore des établissements scolaires, se sont multipliées dans la région ces dernières semaines. Voici un petit tour, non exhaustif, en hommage à cette mobilisation toujours aussi importante pour la sauvegarde de la nature.

AVENCHES Record de participation pour l'opération Coup de balai, cette année à Avenches, avec 46 personnes venues renforcer leurs manches.

Après s'être retrouvés à la voirie à 8 heures, les cantonniers-bévétoles ont redoublé d'attention pour nettoyer les abords des routes et chemins communaux du bourg, mais aussi dans les villages d'Oleyres et Donatyre, répartis par groupes de 6 ou 8 personnes. Avec un même constat pour les employés de la voirie et participants réguliers: le volume des déchets collectés a diminué cette année. «Nous n'avons pas trouvé d'objets insolites jetés dans la nature, comme des tentes de camping, des tondeuses à gazon ou des trottinettes», rapporte Alain Kapp, responsable des Services extérieurs de la commune, précisant que les bouteilles en PET, les canettes et les emballages en plastique forment le gros de la collecte. Conviviale, la matinée s'est terminée autour d'une grillade.

PIERRE KÖSTINGER/PHOTO FERNAND CORMINBOEUF



PUBLICITÉ



SALAVAU C'est une matinée chasse aux débris qui a eu lieu le 27 mars à Salavaux. 15 élèves d'une classe de 10^e du collège d'Avenches, emmenés par leur professeur Christian Genilloud, ont ratissé une zone allant de la plage et ses bois environnants, remontant les rives de la Broye et les bords de la forêt proche de la déchetterie. La récolte a hélas été bonne. Si les plastiques, canettes et mégots restent des grands classiques, une centaine de bouteilles en verre, un pneu, une vieille tondeuse et un vélo rouillé font aussi partie de ce trésor dont on se passerait